

Nueva Federación de Estudiantes de la UAA rinde protesta para el periodo 2021 - 2023



BOLETÍN 163 NUEVA FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES DE LA UAA RINDE PROTESTA PARA EL PERIODO 2021 - 2023 • El Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, tomó protesta a la nueva mesa directiva de la representación estudiantil. • La nueva mesa directiva de la representación estudiantil será liderada por el alumno de la Licenciatura en Mercadotecnia, Ricardo Alberto Gómez González. En cumplimiento a los estatutos internos de la Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (FEUAA), se llevó a cabo el acto protocolario en el que el rector de la institución, el Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, tomó protesta a la nueva mesa directiva de la representación estudiantil para el periodo comprendido del 2021 al 2023, en el cual fungirá como presidente el alumno de la Licenciatura en Mercadotecnia, Ricardo Alberto Gómez González. Al encabezar este evento, el rector de la UAA felicitó a Humberto Sánchez Quiroz por su trabajo al frente de la Federación de Estudiantes en su periodo 2019-2021, tiempo en el que centraron sus esfuerzos en distintas líneas de acción fundamentales, como lo fueron el apoyo que dieron a la institución en la defensa de la autonomía universitaria, su colaboración con las autoridades para concretar apoyos de alimentación y gestión de becas, así como su labor durante la

contingencia, pues se enfocaron en proyectos en beneficio de los estudiantes más vulnerables, sus familias y la sociedad en general. Explicó que en el año en curso no hubo las condiciones necesarias para llevar a cabo una votación por las tres propuestas que alzaron la mano con el objetivo de tomar la responsabilidad de llevar adelante el trabajo de la federación de estudiantes, lo cual fue resuelto de una forma ejemplar: las tres planillas decidieron dar una muestra de civilidad y solidaridad al unir sus fuerzas para conformar un solo equipo. Finalmente, ofreció todo el apoyo de la administración a los proyectos e iniciativas que esta mesa directiva presentará en beneficio de la comunidad estudiantil y deseó que se caracterice por una gestión comprometida, solidaria, empática y plenamente humanista. Por su parte, el presidente saliente, Humberto Sánchez Quiroz, agradeció el trabajo permanente que prevaleció por parte de las autoridades universitarias desde el rector de la institución, hasta compañeros estudiantes que, si bien no conformaban la federación estudiantil, siempre mantuvieron sus ideas abiertas para mejorar, fortalecer y proponer programas y actividades en pro de la comunidad universitaria. Dio a conocer también el trabajo realizado durante su administración, el cual resaltó que, si bien se enfrentaron a un escenario complejo a causa de la contingencia sanitaria por la COVID-19, no se vio perjudicado gracias a la unión, creatividad y compañerismo de todos los integrantes de la Federación de estudiantes. Entre los logros, mencionó el congelamiento de la tarifa preferencial para los alumnos en el transporte público, el Ecotruque, Tarjeta FEUAA, así como la regularización y ampliación de dos rutas para que llegarán a la entrada del Campus Sur de la institución, por lo que se dijo orgulloso de la labor emprendida junto con sus compañeros. En su mensaje, el alumno Ricardo Alberto Gómez González, presidente entrante de la FEUAA para el periodo 2021-2023, agradeció a las autoridades universitarias por acompañarlos de manera remota y a los integrantes de la Federación del periodo anterior por su trabajo realizado. Reflexionó sobre lo complicado que ha sido para los jóvenes de la UAA atravesar una contingencia sanitaria de tal magnitud como la que se vive actualmente, sin embargo, consideró importante señalar los aprendizajes que estos tiempos difíciles les han dejado, entre ellos, tomar impulso para emprender acciones en beneficio de sus compañeros estudiantes. Señaló que toma este nuevo puesto con compromiso y responsabilidad e invitó a los más de 20 mil estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes a sumarse a este proyecto el cual, se conforma por distintos líderes de diferentes ámbitos y que decidieron conformar un equipo en unidad y dar una representación digna. Es importante mencionar que durante la ceremonia virtual estuvieron presentes los integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, integrantes del comité saliente y entrante de la Federación de Estudiantes de la UAA, comunidad universitaria y sociedad en general.